

FOOT MÉDITERRANÉE

FOOT MÉDITERRANÉE



NUMERO 25 – DECEMBRE 2016

Internet : ligue-mediterranee.fff.fr / www.facebook.com/lmedfoot / www.twitter.com/lmedfoot

ACTUALITÉ

Revue de détails des leaders des championnats régionaux Seniors, Jeunes, Féminines, Football Entreprise et Futsal à la trêve.

Page 2

INFOS LIGUE

Rétro de décembre, finale régionale Futsal.

Réunions des commissions Féminines et Entraîneurs.

Pages 3-4

GROS PLAN

Opération Bénévole du mois. Lutte contre la radicalisation.

Retour sur l'Assemblée Générale d'hiver de la Ligue.

Pages 6-8

Bonne année et meilleurs vœux !

S'il est une tradition qu'un Président de Ligue ne pourrait s'affranchir, c'est bien celle des vœux. Alors, pour mon premier mandat à la tête de la Méditerranée, permettez-moi de vous adresser tous mes vœux de réussite, de bonheur et de santé pour la nouvelle année.

Sur le plan sportif, que peut-on souhaiter à notre football méditerranéen ? Tout d'abord de superbes résultats pour l'AS Monaco toujours qualifiée en Ligue des Champions et qui sera opposée en février-mars à Manchester City ! En Ligue 1, souhaitons également une deuxième partie de saison aussi brillante pour le club de la Principauté placé dans la roue de l'OGC Nice, Champion d'automne à la trêve. Deux clubs de notre Ligue en tête, on n'avait pas vécu une telle embellie depuis de longues années ! A l'Olympique de Marseille de briller à son tour pour essayer de décrocher une place européenne en fin de saison.

Les Coupes Nationales permettront peut-être aussi de délivrer un visa européen ou de se mettre en évidence, avec Monaco en Coupe de la Ligue et nos trois clubs de l'élite qui entreront en scène à la rentrée en Coupe de France. Sans omettre Istres et Consolat Marseille appelés à se rencontrer dans un derby prometteur.

Je n'oublie pas nos autres équipes en lice dans les divers Championnats Nationaux à l'image de Grasse, leader incontesté de son groupe de CFA2, ou de l'OM Féminines lancé dans la course au maintien en Division 1. Pour toutes et tous, les objectifs et les... vœux seront nombreux et différents en cette fin 2016.

Je souhaite aussi à tous nos clubs et licencié(e)s de nos compétitions régionales un beau parcours en 2017. Il y aura des vainqueurs heureux et des déçus aussi -c'est la loi du sport- mais l'essentiel sera avant tout le plaisir de jouer. J'ajouterais le fair-play et le respect de l'éthique pour préserver l'intégrité et la valeur de nos championnats.

Je termine cette liste par nos activités de la Ligue engagée dans une phase de modernisation et pour laquelle je formule mes meilleurs vœux de réussite. De nombreux projets sont en cours et nous serons sur le terrain en mars prochain pour l'accueil du Tour Elite UEFA U17 Féminines dans les Bouches-du-Rhône, qualificatif pour l'Euro. Avec quatre sélections nationales en piste, dont la France. Ce sera un honneur et une fierté de recevoir ces jeunes internationales, porteurs du Football Féminin (l'un de nos axes majeurs de développement) auquel nous adressons tous nos vœux de croissance.

Alors, bonne année à vous Mesdames et à vous aussi Messieurs !

Eric BORGHINI



Rendez-vous de rentrée

La reprise des compétitions s'effectuera début janvier. Voici les dates des premiers rendez-vous :

Coupe de France (32èmes) : 6-8 janvier
Coupe Gambardella (64èmes) : 7 janvier
Coupe de France Féminine (32èmes) : 7-8 janvier



Futsal DH (12ème j.) : 7 janvier
U19 DH et DHR (10ème j.) : 8 janvier
Coupe de la Ligue (quarts) : 10-11 janvier
Ligue 1 (20ème j.) : 13-15 janvier
Ligue 2 (20ème j.) : 13-14 janvier
National (18ème j.) : 13-14 janvier
Football Entreprise DH (7ème j.) : 13-14 janvier
D1 Futsal (14ème j.) : 14 janvier
CFA (16ème j.) : 14-15 janvier
CFA2 (13ème j.) : 14-15 janvier
U19 Nationaux (17ème j.) : 14-15 janvier
U17 Nationaux (15ème j.) : 14-15 janvier
D1 Féminine (12ème j.) : 15 janvier
D2 Féminine (12ème j.) : 15 janvier
Féminines DH (11ème j.) : 15 janvier
Seniors DH et DHR (11ème j.) : 15 janvier
U17, U15 DH et DHR (12ème j.) : 15 janvier
Coupe Nationale Football Entreprise (16èmes) : 21 janvier
Challenge National U19 Féminines (1ère j. Elite) : 22 janvier

Suivez-nous sur l'application Foot Méditerranée !



Résultats, classements, calendriers, infos, tutoriels, quiz... Tout est sur l'appli téléchargeable sur App Store et Play Store. N'attendez pas pour la télécharger pour cette nouvelle année !



De beaux leaders à la trêve

A découvrir les clubs en tête des championnats régionaux DH et DHR à la trêve d'hiver (classements sous réserve d'homologation et des procédures en cours).

FEMININES DH

L'OM trône sur la plus haute marche du classement à la faveur d'un parcours quasi parfait, les Marseillaises n'ayant concédé qu'un nul et une défaite en 10 rencontres. Un rythme de championnes qui n'autorise néanmoins aucun relâchement puisque la concurrence (Monteux, Nice et Rousset) avance elle aussi rapidement.

SENIORS DH

En DH, le leadership est bicéphale et marseillais. Endoume et l'Euga Ardziv se partagent en effet les honneurs, le premier nommé ne devant sa place de numéro 1 qu'à une meilleure différence de buts. Les poursuivants (Cannes, Beaulieu et Gémenos) étant aux aguets au classement, l'affaire est cependant très loin d'être pliée.

SENIORS DHR

Dans le groupe A, c'est l'Athlétic Club Arlésien qui, invaincu en 10 journées, mène la danse. Avec 6 pts d'avance sur son dauphin istréen et 11 sur les 4 autres poursuivants, Arles peut voir venir. Dans l'autre groupe, l'actuel patron se nomme US 1^{er} Canton. Les Marseillais sont néanmoins talonnés de près au classement par la réserve de Consolat et Mandelieu.

U19 DH

Une seule défaite lors des 9 premiers matches, personne n'a fait mieux que le Sporting Club de Toulon en cette fin d'année 2016. Les jeunes Toulonnais sont donc logiquement leaders de leur division devant le FC Côte Bleue.

U19 DHR

L'Entente Sportive de Cannel-Rocheville règne sans partage sur la poule A. 9 victoires en 9 matches, 28 buts inscrits, seulement 5 encaissés, les Azuréens réalisent un quasi sans faute. Saint-Sylvestre en tête pendant les fêtes de Noël, ça ne s'invente pas ! Les jeunes Niçois ont marqué de leur empreinte cette 1^{ère} partie de saison où seuls les Varois de Six Fours ont réussi à « brusquer » le leader.

U17 DH

Sans être intraitables – un nul et deux défaites en 11 matches –, les Varois de La Valette dominent leur catégorie avec brio. Ces derniers comptent respectivement 4 points d'avance sur les jeunes monégasques et 6 sur leurs homologues de l'OM.

U17 DHR

Mazargues est le leader du groupe A mais il n'est pas vraiment le seul, les Marseillais restent à la merci de Grasse et de Nice Cavigal. Le groupe B est lui dominé par Mougins Côte d'Azur talonné par Salon et Burel (deux points d'écart).

U15 DH

Carton plein pour les Minots d'Air Bel qui trônent fièrement en tête du classement devant les clubs pro de la division (ASM, OGCN, OM).

U15 DHR

Les Minots de l'OM font le boulot dans le groupe A en assurant le leadership via 3 points d'avance sur Cannel-Rocheville, le dauphin. Les U15 de Marignane-Gignac (photo) sont les actuels leaders du Groupe B, talonnés au classement par La Valette et Gap.

FÉMININES / U17 LIGUE

C'est l'Avenir Club d'Avignon qui domine la catégorie au sortir de cette première partie de saison. Un classement en trompe l'œil cependant puisque les filles de l'OGC Nice – victorieuses en territoire avignonnais lors de la 1^{ère} journée (0-2) – comptent un match de moins.

FOOTBALL ENTREPRISE DH

Auteur de scores parfois fleuve, Allauch n'a pas décroché de toute cette 1^{ère} partie de saison avec 6 victoires en autant de matches.

FUTSAL DH

La capitale du Var règne sans partage sur la DH Futsal. Toulon Est est 1^{er} quand l'Avenir Sportif Toulonnais demeure 2^{ème}.

Décembre... dans le rétroviseur



Les filles en détection

Afin de constituer la sélection régionale U15F, des Inter-Districts se sont déroulés à Pégomas entre les sélections départementales du Var et de la Côte d'Azur.

Les garçons aussi

Les Azuréens et Varois ont eux aussi été observés dans le cadre des Inter-Districts à Cannes. L'occasion de voir à l'œuvre de jeunes talents.



Le Pôle U14 en action

Les jeunes pensionnaires U14 du Pôle Espoirs d'Aix ont été opposés aux U14 du Pôle midi-pyrénéen de Castelmaurou (défaite 2-1) sur terrain neutre à Montpellier.

Les U15 s'imposent

Les « 2^{ème} année » U15 du Pôle se sont imposés (3-1) de leurs côtés face à leurs homologues U15 de Castelmaurou.



Atout Coupe !

Consolat Marseille et Istres, auteur d'un nouvel exploit face à Rodez, sont les derniers représentants méditerranéens avant l'entrée des pros en 32^{èmes}.

Dernier stage de l'année



Les meilleures U15 Féminines, issues des Inter-Districts, ont été rassemblées au Centre Regain de Sainte-Tulle pour un stage de détection et de perfectionnement.

La qualif pour Saint-Henri



En remportant la phase qualificative régionale organisée le 18 décembre dernier à La Ciotat aux dépens de Toulon (1-1, 2 tab 1), Saint Henri FC s'est qualifié pour les 32^{èmes} de finale de la Coupe Nationale Futsal. Une première pour la formation marseillaise !

Les Marseillais du Saint Henri FC seront donc les dignes représentants de la Méditerranée lors des 32^{èmes} de finale de la Coupe Nationale Futsal aux côtés de Toulon Elite Futsal (D1). Le 5 phocéén est allé chercher sa qualification au terme d'une finale régionale de haute volée contre l'Avenir Sportif de Toulon.

Dans cette phase qualificative régionale disputée à 6, il fallait avoir les nerfs solides et un mental en acier. Chacune de ces formations (3 par poules) n'avait en effet que deux rencontres pour accéder à la finale. Une qualification qui se jouait à pas grand-chose pour Saint-Henri, puisqu'auteurs d'une timide entrée en la matière (0-0 à l'issue du temps réglementaire), les Marseillais ne remportaient leur premier match qu'à la faveur des tirs au but (2-1) contre les Azuréens de Mandelieu.

Une rencontre qui allait néanmoins servir pour la suite des débats puisque passé tout près du précipice dès sa 1^{ère} sortie, Saint-Henri allait monter en puissance face à Issole Futsal au point de remporter haut la main son second match, 5 buts à 1.

Son adversaire en finale, l'Avenir Sportif Toulonnais, qui avait largement mérité sa place et ce malgré la perte d'un de ses joueurs sur blessure, aura eu le mérite d'offrir une adversité de taille dans cette ultime rencontre de la journée, poussant avec brio Saint-Henri dans ses derniers retranchements.

« On n'a pas triché, confiait Al Badaoui Ali, le coach du St Henri FC, à l'issue de la qualification. On a mal débuté, on prend le 1^{er} but mais on continue à pousser et on parvient à égaliser dans la foulée. Ensuite un joueur rate son penalty mais il n'a pas eu peur d'aller le retirer (dans la séance des tirs au but). On a fait preuve de courage et d'envie et c'est ça qui fait qu'on a gagné ».

Rendez-vous désormais en 2017 pour connaître le futur adversaire des Rouge et Noir.

RESULTATS

FINALE

St Henri FC - Toulon Avenir Sportif : 1 - 1 (2 tab 1)

Poule 1

AFC Bellevue - Toulon Avenir Sportif : 2 - 3

Toulon Avenir Sportif - CSA Marseille : 2 - 2 (1 tab 0)

AFC Bellevue - CSA Marseille : 5 - 0

Classement

1 - Toulon Avenir Sportif : 6 pts

2 - AFC Bellevue : 4 pts

3 - CSA Marseille : 1 pt

Poule 2

Issole Futsal - Mandelieu SC : 2 - 3

Mandelieu SC - St Henri FC : 0 - 0 (1 tab 2)

St Henri FC - Issole Futsal : 5 - 1

Classement

1 - St Henri FC : 6 pts

2 - Mandelieu SC : 5 pts

3 - Issole Futsal : 0 pt

Les Féminines en ordre de marche

La Commission Régionale de Féminisation s'est réunie pour la première fois sous la présidence de Véronique Lainé, membre du Comité Directeur de la Ligue (ci-contre à droite). Au programme notamment : le plan de féminisation et les axes fédéraux (arbitrage, formation, instances), les offres de pratique, les écoles de football, la semaine du foot féminin, les axes de travail et les actions à mener.



FORMATION DE CADRES TECHNIQUES

Les sessions de formation d'entraîneurs se déroulent au Centre Interrégional de Formation à Sainte-Tulle (Alpes de Haute-Provence) ou au siège de la Ligue à Aix-en-Provence (Bouches-du-Rhône). Exemples avec deux sessions du Certificat Fédéral de Football 4.



GRUPE DE TRAVAIL COMPETITIONS REGIONALES



Les directeurs et secrétaires généraux des Districts ont été réunis au siège de la Ligue à Aix, en présence de Raphaël Boutin, directeur administratif et juridique de la Ligue, et de Noël Mannino, secrétaire général. Thème du groupe de travail : la réforme des championnats régionaux, appelés notamment à changer d'appellation, et à subir des modifications quant aux montées et descentes.

COMMISSION REGIONALE STATUT DES ENTRAINEURS

La Commission Régionale du Statut des Entraîneurs et des Educateurs de Football s'est réunie, sous l'égide de son président Patrice Eyraud, membre du Comité Directeur de la Ligue, et du DTR Laurent Mouret. Une commission importante chargée notamment de valider et de vérifier la bonne conformité des diplômés et la présence effective des éducateurs sur les bancs.



On ne choisit pas sa famille, autant bien choisir sa familiale.



Nouvelle gamme monospace Volkswagen.

Une chose est sûre, toutes les familles ne se ressemblent pas. Mais quelle que soit votre vision de la vie de famille, il y a forcément un monospace Volkswagen fait pour vous. Envie d'une familiale très compacte qui ressemble surtout à une citadine ? Optez pour la Golf Sportsvan. Besoin d'un monospace robuste et connecté ? Préférez le nouveau Touran. Amateur de grands espaces et d'innovations de pointe ? Le nouveau Sharan est fait pour vous. Et même si le chef de famille, c'est vous, n'hésitez pas à en parler à toute votre tribu.



Volkswagen

Volkswagen recommande **Castrol EDGE Professional**

Volkswagen Group France - s.a. - R.C.S. Soissons B 602 025 538

Modèles présentés : Golf Sportsvan 'Carat' 1.4 TSI 125 BVM6, avec options rampes de pavillon anodisées, jantes en alliage léger 'Marseille' 18" et peinture métallisée. **Cycle mixte (l/100 km) : 5,4. Rejets de CO₂ (g/km) : 125.** Nouveau Touran 'Carat' 1.2 TSI 110 BVM6 BlueMotion Technology, avec options jantes en alliage léger 'Marseille' 18", pack LED et peinture métallisée. **Cycle mixte (l/100 km) : 5,4. Rejets de CO₂ (g/km) : 126.** Nouveau Sharan 'Carat' 1.4 TSI 150 BVM6, avec options jantes en alliage léger 'Marseille' 18" et peinture métallisée. **Cycle mixte (l/100 km) : 6,5. Rejets de CO₂ (g/km) : 151.**

À découvrir chez vos Concessionnaires de Provence, Alpes, Côte d'Azur.

Volkswagen, Partenaire de la Ligue de la Méditerranée.



PARTENAIRE

Prévention de la radicalisation des Jeunes

Le Ministère de l'Éducation Nationale a édité un livret, outil de prévention de la radicalisation des jeunes à l'usage des chefs d'établissement et des équipes éducatives. Il caractérise le phénomène de radicalisation et propose à la vigilance un certain nombre de ses signes repérables. Enfin, il indique ce qu'il convient de faire lorsque ces signes ont été observés.

QU'EST-CE QUE LA RADICALISATION ?

La radicalisation, c'est l'action de rendre plus intransigeant le discours ou l'action. La radicalisation peut s'exprimer par la contestation violente de l'ordre public et de la société, ainsi que par la marginalisation vis-à-vis de celle-ci. Phénomène pluriel, la radicalisation peut affecter des individus isolés comme des groupes, selon des idéologies diverses. La radicalisation relève d'un processus « d'emprise mentale » qui trouve sa source dans l'environnement de l'individu, le plus souvent aujourd'hui par le biais de l'exposition à des contenus extrémistes diffusés sur Internet. Selon la MIVILUDES (Mission interministérielle de vigilance et de lutte contre les dérives sectaires), « l'emprise mentale » se caractérise par : une rupture avec les modalités antérieures de comportements, jugements, valeurs, sociabilités individuelles, familiales et collectives; l'acceptation par une personne que sa personnalité et sa vie affective, cognitive, relationnelle, morale et sociale, soient modelées par des suggestions, injonctions, idées, valeurs, doctrines imposées par un tiers ; l'adhésion et l'allégeance inconditionnelle, affective, comportementale, intellectuelle, morale et sociale à une personne ou à un groupe, conduisant à une obéissance absolue, une crainte des sanctions et une impossibilité de croire possible de revenir à un mode de vie antérieur ou d'en choisir un autre, étant donné la certitude imposée que le nouveau mode de vie est le seul légitime.

Dans les cas les plus extrêmes, ce processus peut entraîner une attitude susceptible de conduire jusqu'à l'extrémisme et au terrorisme.

L'action préventive a vocation à repérer le plus tôt possible les signes de cette radicalisation :

Rupture relationnelle, avec l'école, avec la famille, nouveaux comportements, modification de l'identité sociale et des discours, intérêt soudain pour telle religion ou telle idéologie, socialisation réduite aux réseaux sociaux, discours relatifs à la « fin du monde ».

Plus tôt le risque d'exposition à un endoctrinement sera repéré, plus tôt l'équipe éducative pourra donner l'alerte et éviter ainsi la rupture radicale (avec l'école, la famille, la société) et l'exposition à des opérations de recrutement et/ou de passage à des actes violents.

N° Vert : 0 800 005 696

Centre national d'assistance et de prévention de la radicalisation

A la rencontre de... Véronique Lainé



Portrait d'une Bénévole militante et passionnée, présidente de la Commission Régionale de Féminisation, au service du football féminin.

Pour apprendre à connaître Véronique Lainé, il suffit d'aller sur Twitter. En guise de texte de présentation, une punch line on ne peut plus claire et efficace : la compétence n'a pas de sexe ! Escorté de deux hashtags explicites - #Féminisation #Mixité -, ce court préambule ne laisse que peu de doutes sur les dossiers qui animent celle qui est aujourd'hui membre du Comité de Direction de la Ligue de la Méditerranée de Football. Vous l'aurez deviné, Véronique Lainé plaide pour la cause féminine dans le sport en général. Et dans le football, en particulier.

Membre de la Commission Régionale des Arbitres en tant que représentante du CD, cette Calaisienne de naissance est aussi et surtout Présidente de la Commission Régionale de Féminisation. Une féminisation du ballon rond sur laquelle elle travaillait déjà, tout là-haut dans le Pas-de-Calais, et pour laquelle elle continue de s'investir, ici, tout en bas, où elle s'est installée voilà un an et demi.

Car Véronique Lainé le reconnaît volontiers, ce qui n'est plus vraiment un combat demeure néanmoins une lutte au quotidien, encore et toujours.

Elle qui, enfant, a démarré à la buvette d'un ch'ti club pour gravir une par une toutes les marches du football amateur jusqu'au District Maritime Nord, elle qui a été fortement inspirée par ce père lui aussi ancré avec fidélité dans les instances footballistiques du Pas-de-Calais, a cette faculté de connaître son sport et son univers sur le bout des doigts.

Très présente sur les réseaux sociaux, toujours prompte à féliciter, encourager et mettre en lumière ce qui touche de près ou de loin au foot féminin, au foot en général, notre bénévole ne veut laisser aucun temps mort à une révolution bien en marche (près de 100 000 licenciées et 36 000 dirigeantes réparties dans l'Hexagone en 2016) mais qui nécessite quand même une présence au quotidien. D'où son credo : action et communication. « Dans le foot féminin, il faut toujours plus prouver, sans cesse justifier » explique celle qui, dans la vie civile, travaille en tant que Déléguée pour la Caisse Primaire d'Assurance Maladie des Bouches-du-Rhône.

Plus qu'un féminisme pur et dur, Véronique Lainé mise sur la mixité. La proportion des femmes en dehors et sur le terrain reste encore faible, avoue-t-elle. Son objectif : mettre définitivement hors-jeu les derniers préjugés et, à l'image de Corinne Diacre qui coache les hommes de Clermont-Ferrand en Ligue 2, faire en sorte que les femmes puissent occuper tous les postes, à tous les étages, chez les femmes comme chez les hommes. A ce titre, elle a intégré récemment un groupe de travail sur la féminisation à la FFF.

Et même si le chemin est encore long, Véronique sait que l'histoire est en marche. S'estimant satisfaite des moyens mis à sa disposition pour promouvoir la gente féminine dans le monde du ballon rond, elle ne dispose pas encore assez de recul, de son propre aveu, pour jauger la portée de son action.

L'organisation de la Coupe du Monde Féminine en France en 2019, et notamment en Méditerranée avec la candidature de l'Allianz Riviera niçoise comme stade hôte, sera à coups sûrs l'occasion pour elle de faire un véritable 1er bilan.

COMMISSION REGIONALE DE FEMINISATION

Véronique LAINE (Présidente et représentante du C.D.), Stéphanie BENCTEUX (Représentante des Arbitres), Sylvie MADEC (Représentante des Déléguées), Laurence ARATA (Représentante des Educatrices), Sandrine BRETIGNY (Représentante des Joueuses), District des Alpes : Sophie CHARRUET, District de la Côte d'Azur : Laurence ANTIMI LOPPIN, District de Provence : Patricia CANDRE, District Rhône-Durance : Erick BES, District du Var : Cathy DARDON

Une Assemblée studieuse et constructive

Ouverte par Me Eric Borghini, élu en septembre dernier et dont c'était la première en tant que Président, l'Assemblée Générale d'hiver de la Ligue s'est tenue au siège à Aix-en-Provence.

L'AG a débuté par la traditionnelle approbation du procès-verbal de la dernière Assemblée d'été et de l'assemblée électorale par vote électronique, avant que le rapport moral de la saison écoulée (évolution des licences, activités des commissions de la Ligue, observatoire de la violence, permis de conduire une équipe, challenge du fair-play...) soit soumis au vote. Un bilan 2015-2016 résumé par le directeur administratif et juridique de la Ligue, Raphaël Boutin. L'occasion de mettre notamment en lumière la stabilité des effectifs et le développement du football féminin, l'un des axes majeurs de la nouvelle mandature.

Le rapport financier a ensuite été présenté par le Trésorier Général, Alain Abellan, dont c'était la dernière Assemblée après de nombreuses années au service de l'institution régionale. Un bilan traduit notamment par la maîtrise du budget prévisionnel. « Malgré toutes les charges nouvelles, nos produits d'exploitation sont positifs. Le résultat de l'exercice est excédentaire », a précisé le Trésorier, dont la fonction est désormais occupée par Matthieu Savy.

Alain Abellan a bouclé son discours par un hommage rendu à Raphaël Boutin, Florence Derbesy, directrice adjointe de la Ligue, à Salima Houaret et Daniel Conesa du service comptabilité, et à Michel Berbèche, responsable du Centre Interrégional de Formation (CIF). « Après 35 ans de bénévolat, 5 ans à l'OM de 1981 à 1986 puis 30 ans à la Ligue jusqu'à aujourd'hui, je quitte mes fonctions avec émotion. Vive la Ligue de la Méditerranée de Football ! »

L'Assemblée Générale extraordinaire a permis l'adoption des nouveaux statuts de la Ligue. « La régionalisation a entraîné de nouveaux statuts type pour les Ligues et Districts et nous devons nous y conformer, a expliqué le Président Borghini, précisant que la Ligue va changer de nom passant de Ligue de la Méditerranée de Football à Ligue Méditerranée de Football.

La discussion sur la répartition des clubs dans les Districts étant reportée au 1^{er} trimestre 2017, alors que la règle ministérielle « Un département, un District » supposerait l'arrêt des dérogations, certains clubs étant à l'heure actuelle rattachés à Un District pour des raisons de proximité. « Nous verrons ultérieurement si cette disposition est obligatoire ». Autre disposition statutaire, la limite d'âge fixée à 72 ans pour postuler à des fonctions au Comité Directeur. « Nous souhaitons ainsi rajeunir les effectifs en suivant ce qui se fait déjà à la Fédération. »

Les modifications aux règlements de la Ligue, l'élection des délégués aux Assemblées Fédérales et l'intervention du Directeur Technique Régional, Laurent Mouret ont émaillé le reste de la matinée. L'opportunité pour le DTR d'évoquer l'Equipe Technique Régionale, le Label Jeunes, le développement de la pratique, le Parcours d'Excellence Sportive (détection, accompagnement des meilleurs profils...), les sections sportives et le Pôle Espoirs, les Inter-Districts et Inter-Ligues, les stages U14-U15, les sélections de Méditerranée, et la formation de cadres.



« On essaie de suivre les directives de la DTN qui souhaite un éducateur formé pour chaque équipe. Il y a d'autre part une multiplication des diplômes. Ce qui suppose de nombreuses sessions de formation dans le cadre notamment du Centre Interrégional de Formation à Sainte-Tulle ».

Le Président Eric Borghini a conclu l'AG, en présence d'Hervé Liberman, nouveau Président du CROS, sur un bilan des 98 premiers jours de présidence, en insistant sur la rénovation interne engagée et traduite par une réduction du nombre de commissions et de bénévoles, dont la limite d'âge est fixée à 75 ans. « La féminisation est en marche avec Véronique Lainé, présidente de la commission régionale de féminisation faisant preuve d'enthousiasme, de dynamisme et de compétences reconnues par la FFF puisqu'elle vient d'intégrer une commission fédérale. Pour rester dans le sujet, un Pôle Espoirs féminin est à l'étude et nous accueillerons le Tournoi Elite UEFA U17 Féminines du 22 au 30 mars 2017 dans les Bouches-du-Rhône. Un événement labellisé dans le cadre de Marseille, capitale européenne du Sport. Autres sujets abordés : le programme de formation des dirigeants et du personnel administratif mis en place en collaboration avec le CROS, la Coupe UEFA des Régions, la réforme des championnats régionaux et la réflexion sur le format des compétitions régionales, la tarification aux clubs (suppression de la redevance des sponsors maillots), le recrutement d'un nouveau Conseiller Technique Régional et d'un Conseiller Régional en Arbitrage, la nouvelle messagerie clubs, la réorganisation administrative, le partenariat avec l'OM, les conventions collectives et leurs conséquences présentées par Pierre Guibert, Président du District du Var.

Autant de dossiers en cours marquant un début de mandature placé sous le signe de l'efficacité et de la modernisation de l'institution et de son fonctionnement.



Réservez le Car Podium pour vos événements !

La Ligue propose aux clubs de participer à l'animation de leurs manifestations (tournois, matches de gala...), en mettant à disposition son Car Podium Volkswagen (concours de jongles, quiz, animation musicale, nombreux lots à gagner...).

Renseignements et réservations :
carpodium@mediterranee.fff.fr



Reste
connecté
avec la Ligue
de la Méditerranée !

classements

calendriers

résultats



@ internet

<http://ligue-mediterranee.fff.fr>

facebook

www.facebook.com/lmediterraneefootball

twitter

www.twitter.com/lmedfoot

actualités



Flashe ce code
avec ton smartphone
pour accéder directement
à notre page facebook



Coordonnées de la Ligue

Vous avez besoin d'un renseignement, d'un document ou autre ? La Ligue est à votre disposition. Voici les différents moyens proposés afin de nous contacter.

Ligue de la Méditerranée de Football
Europôle de l'Arbois
390, rue Denis Papin, CS 40461
13592 AIX-EN-PROVENCE Cedex 3

Coordonnées téléphoniques et email :

Tél.: 04.42.90.17.80 / Fax : 04.42.54.15.65

Email : secretariat@mediterranee.fff.fr

Service Communication

communication@mediterranee.fff.fr

Partenaires



GRUPE MDS
Mutuelle des Sportifs



Crédit Mutuel



Regain
COMPLEXE HÔTELIER
RESTAURANTS - SEMINAIRES - CENTRE SPORTIF

